

# Carta a la Edición

## **BIENVENIDOS AL XXXII CONGRESO VENEZOLANO DE GASTROENTEROLOGIA Y AL XIII CONGRESO VENEZOLANO DE GASTROENTEROLOGIA PEDIATRICA**

Año tras año, desde hace ya 7, me ha correspondido escribir la carta de la edición del número del Congreso, donde anuncio noticias buenas, más o menos o no tan buenas que siempre son producto de una profunda y seria reflexión luego de un año de esfuerzos de un equipo de trabajo que se llama GEN, que busca difundir entre nuestros GASTROENTEROLOGOS los trabajos de investigación más importantes aceptados en nuestro congreso, es decir el Volumen de la REVISTA del año 2011 publica los trabajos del congreso del año 2010, en forma de artículos originales, reportes y casos clínicos, acompañando todo ese material científico de editoriales, revisiones, cartas, evaluaciones e imágenes entre otras secciones de GEN (10 en total). Estos trabajos son arbitrados benévolamente por dos médicos de la sociedad en forma ciega, permitiendo elevar el contenido de la revista. Sin embargo, hay retrasos serios en la impresión, por una parte, este proceso es complicado y por la otra, hay artículos que no llenan todas las expectativas editoriales. Los médicos que publican en GEN en la mayoría de los casos escriben para nuestro congreso y no para la revista, esto trae como consecuencia que a veces los artículos no se compaginan con la realidad de la misma. Recientemente recibimos la respuesta de la evaluación realizada por la Biblioteca Nacional de Medicina de USA conocida como MEDLINE, luego de que en el año de 2009 solicitáramos la evaluación de la Revista GEN para ser incluida en esta base de datos; no fue sino dos años después que los números del año 2010 fueron evaluados y en una escala del 0 al 5 fuimos calificados con un valor de 2 por lo cual no ingresamos a este índice de la literatura médica. La labor editorial y la de los autores, fueron calificadas con un valor de 3 sin embargo, la calidad de nuestras investigaciones en sus diferentes rubros fue calificada con un valor de 2. En ese tiempo obtuvimos el reconocimiento del FONACIT como la 2da mejor revista científica médica venezolana con una calificación de 30 sobre un valor máximo de 33 logrando el ingreso a Scielo y a Latindex, índices estos de consulta internacional en español. Debemos replantear la Revista GEN, es cierto que ha mejorado en forma considerable sin embargo, existen muchos retos que vencer y esperamos poder utilizar la reunión de este domingo 25 en la mañana en el Lidohotel para profundizar en distintos aspectos de estos problemas que sin duda tendrán solución a corto plazo. Invitamos a todos los interesados a acompañarnos ese día con el fin de formar parte de nuestro equipo de trabajo. Este Congreso organizado en gran parte por las Secciones viene con formato moderno y dinámico, hay tantas actividades en paralelas como nunca antes existieron, las plenarias son de gran nivel, contamos con más de 15 invitados extranjeros y más de 60 venezolanos participando de este gran evento. La sección de Endoscopia considerada un importante pilar y ejemplo entre los diversos cambios que nos están fortaleciendo y deben continuar profundizándose en nuestra SVG, el Viernes de apertura inicia con nuestro Curso de Postgrado que culmina con broche de oro todas las actividades del año durante un Gran Tele Maratón Endoscópico.

Este año es un año de elecciones y debemos dar el ejemplo más democrático de nuestra sociedad al resto del país, votando todos en forma masiva, eligiendo en forma mayoritaria a nuestro futuro presidente electo.

No me resta más que invitarlos a leer estos tres números de GEN con entusiasmo y autocrítica, sus opiniones son importantes para nuestros futuros adelantos.

Se despide de Uds.,  
Leonardo Sosa Valencia  
Editor de GEN  
Gastroenterólogo MASVG